

「お住まいの塗り替えにお役に立つ情報を毎月発信しています！」

ニュースレター



おまかせください！！

2015. 第 85 号



いつもお読みいただきありがとうございます。三商事(さんしょうじ)の上神谷(かみかべや)です。

■6月3日・・・

今日は下の娘の誕生日のお祝いをしました。6月3日で3才になりました。上の子は小6、今年12才ですから9つ離れていることになります。

でも、女の子同士、仲良くやってくれているのが嬉しいです。お姉ちゃんも下の子を良く面倒を見てくれますし、下の子もお姉ちゃんと遊んでいると楽しいようです。

3年前の6月3日は日曜日で、ぼくは仕事が休みでした。お天気は曇りくらいだったように記憶しています。前日の夜中から病院に行き、次の日、6月3日の日曜日の午前11時位に生まれました。

ちょうど休みだったというかなんというか・・・平日でなくて、仕事のある日でなくてよかった・・・と、しきりに思っていたのを覚えています。

そんな思い出のある誕生日・・・今回は3才の誕生日の一日を書いていこうかと思っています・・・。

下の子は、朝起きるとまずおっぱいを欲しがります。でも、3才になる彼女は妻と約束していました。3才の誕生日からおっぱいはやめる！って・・・。

でも、今日3回ぐらい泣いていましたね。しかし、約束なので妻も今日ばかりは折れません。ここで卒乳しないと・・・。

で、結局なんやかんやで諦めてくれたようです。でも、次の日はどうなるか・・・今の時点では、まだわかりませんがね・・・。



午前中は部屋の片づけを少ししました。
ちなみにこの日は雨。

現場仕事は休みになってしまったので、
普段できない片付けをしようと、一念発起
しました。そんな中、出た不用品を四谷の
リサイクルセンターへ持っていきました。

廃品回収のシールを貼らなくてはいけな
いような、大きいものなどを自分でリサイ
クルセンターに持ち込むと半額で回収して
くれます。

シールを買う手間や、出しておく手間や、
回収金額のことを考えると、こっちの方が
はるかに良いと思ひまして……。カーペ
ットなんかを出しに行きました。

ちなみに府中に在住の方だけとなります。
免許証等の身分証明の提示を求められます。

そしてその足で買い物に。下の子はイト
ーヨーカドーが好きで、そこに行こうとい
うことになりました。

四谷から武蔵小金井までですから結構距
離が……。と思いつつ車を進め、ようやく
ヨーカドーに到着……。と思いきや、娘
はチャイルドシートで寝てしまって……。
起こすのもややこしいのでそのまま家に帰
ってきてしまいました。

そして夜、祖父母が
用意してくれたケーキ
でお祝いです。



カメラで写真を撮られて、ビデオを回さ
れて……。ちょっとしたヒロインですね……。
ポーズはとってくれるのですが、そのうち
に恥ずかしいというか、面倒くさくなって
しまってというかあまりポーズもしてく
れなくなってしまいましたね。

みんなでハッピーバースデーの歌をうた
って、ろうそくをちょっとだけ消せて……。
とてもいいお祝いをしてもらいました。



こんな風に、一年一年と大きくなってい
って、ある程度までいくと、「パパ、パパ」
と言ってくれていたのがウソのように、煙
たい存在になっていくのかと思うと悲しく
なりますけれど……。

でも、女の子という時点でこの辺は諦め
ていました。しょうがないですよ。

これからも、卒乳のような試練がたくさ
んあると思うけれど、無事に、強く、大き
くなってくれば……。と思います。





お世話になっております。
長坂利昭です。

今号もお読み頂きありがとうございます。

記録的な暑さが続いた5月が終わりましたね。その前を振り返れば、4月には冬のような寒さで雪が降った日もあったりして、気持ちの良い春の陽気はほとんどなかったような・・・。

今月が終われば、今年もあと半分・・・。
いつも思う事ですが、月日が経つのは早いですね・・・。

■府中市の「お隣」・・・

さて、今号では、私の住む「稲城市」の今をちょっと書かせていただきます。（生まれも育ちも稲城で、稲城以外に住んだ事のない私です・・・。）

「府中」に比べると、圧倒的に知名度は低く、マイナー感が否めない「稲城」ではありますが、このニュースレターの読者様は、ほぼ府中周辺にお住まいの方々ですので、多少は身近に感じていただけている事を期待して・・・。

■切り開かれた「南山」・・・

多摩川に架かる稲城大橋。最近渡られた

ことはありますか？

稲城大橋を府中側から渡ると前方に見える山。「南山」と呼ばれている場所なのですが、重機が入り、木々は伐採され、造成が始まっています。

これは「南山東部土地区画整理事業」のためで、今後、住宅や店舗、公園や墓地等が作られる予定です。（今のところは小学校と保育園の建物しか完成していません。）



↑稲城市役所付近から見た南山（左）、来年3月完成予定の412邸分譲マンション（右）

数年前、テレビの情報バラエティ番組でこの事業に反対する住民の話題が放映されたこともあったのですが、結果的に事業は進められています。

■事業はそれだけではありません・・・

私の住む「矢野口」という地域も区画整理の真っ最中です。

調布市と稲城市を結ぶ多摩川原橋から相模原方面へと続く道路、通称「南多摩尾根幹線」を軸とし、そこに繋がる周辺的生活道路、そして近くを流れる「三沢川」の護岸整備などが進められています。

多摩川原橋や稲城大橋からよみうりランド方面へ向かうと、「昔とずいぶん変わったなあ」と思われる場所を通ると思いますが、あの辺りです。（地元では「榎戸」と呼ばれ

ている地域です。)



↑尾根幹線の榎戸交差点から見る、よみうりランド方面（左）、同じく多摩川原橋方面（右）

こちらの事業は、今後、計画通りに工事が進めば、あと5年くらいで完了する予定です。

■南武線沿線も変わりました・・・

府中市と稲城市を繋いでいるJR南武線。

稲城市内には「矢野口」「稲城長沼」「南多摩」の3駅があるわけですが、矢野口駅が2005年に高架化されたのを皮切りに、現在では、3駅を含めた路線全体が高架化され、踏切も全て撤去されました。



↑現在の矢野口駅（左）、高架下は駐車場として利用されるなどしています（右）

昔は矢野口や大丸の交差点、そしてそこに繋がる多摩川原橋や是政橋は、しょっちゅう渋滞していましたが、この高架化でかなり解消されましたね。

この他にも、稲城市内数か所で区画整理事業が計画、進行しています。

ここ十数年、そしてこれから先の十数年。稲城は大きな変革の時期を迎えています。

人口減少・少子高齢化が問題となっている世の中で、住民が増え、活性化が進んでいる状況は喜ばしい事です。

ただ一方で・・・私が子供の頃に、梨畑や田んぼの脇を通り、学校へ通った通学路。今はもうありません。新しくなった道の両側には家ばかり。矢野口駅前の小さな商店街も無くなりましたし、梨畑や田んぼは、ホント少なくなりました。

私自身が農地や自然を保持・維持している生活をしていないので、言える立場ではないのですが・・・生まれ育った土地の昔懐かしい、のどかな風景が失われてしまったのは、とても残念ですし、寂しい想いがします・・・しかし、これが時代の流れというものなのですよね。

こんな稲城の今ですが、これからの季節、美味しいブドウや梨が実り、稲城市内各所で販売されます。ちょっとだけ足を延ばし、稲城に訪れていただければ、市民として嬉しく思います。



さて、ここからは塗装のお話・・・としたいところですが、残念ながら紙面のスペースがなくなってしまいました。すみません。塗装に関しては、また次号にて・・・



発行者 上神谷裕治（かみかべやゆうじ）

記事 上神谷裕治、長坂利昭

住所 府中市紅葉丘1-1-15

TEL、FAX 042-365-1402

または 090-1504-8833

ホームページ <http://www.sanshouzi.com/>

ブログ <http://sansyouzi.blog73.fc2.com/>

